

Interpellation : Tourisme nucléaire, où se sont donc envolées les 32 tonnes de poussières radioactives ?

On apprend par la presse que les poussières radioactives entreposées à Oulens-sous-Echallens ont quitté le centre de stockage (ISDS) à la mi-octobre 2011.

Dans le droit fil de cette information, je me permets d'interpeller le Conseil d'Etat en lui posant les questions suivantes :

- 1) Quelles sont les propriétés physico-chimiques de ces poussières radioactives (durée de vie etc.)
- 2) Quelle est la destination finale de ces 32 tonnes de poussières radioactives ?
- 3) Comment et par qui ont-elles été traitées ?
- 4) Comment seront-elles stockées ?
- 5) Quelles mesures de sécurité ont été prévues (stockage et personnel) ?

Je remercie le Conseil d'Etat pour sa prochaine réponse

Bottens, 1^{er} novembre 2011

Beatrice Metzger
(pas de développement)

